

PRIMER DOMINGO CUARESMA - C (17 Febrero 2013)

Lectura de la primera carta de San Pablo a los Corintios

Lo primero que yo os transmití, tal como lo había recibido, fue esto: que Cristo murió por nuestros pecados, según las Escrituras; que fue sepultado y que resucitó al tercer día, según las Escrituras; que se le apareció a Cefas y más tarde a los Doce; después se apareció a más de quinientos hermanos juntos, la mayoría de los cuales viven todavía, otros han muerto; después se le apareció a Santiago, después a todos los Apóstoles; por último, como a un aborto, se me apareció también a mí. Pues bien; tanto ellos como yo esto es lo que predicamos; esto es lo que habéis creído.

Palabra de Dios

PROCLAMACIÓN DE LA BUENA NOTICIA DE JESÚS SEGÚN SAN LUCAS (4, 1-13)

Niño1: ¡Hola, amigas y amigos! Os invitamos hoy a escuchar una historia muy curiosa sobre Jesús.

Niño2: Claro, ya sabéis por qué decimos que es una historia diferente, porque desde el miércoles de ceniza estamos ya en la Cuaresma.

Niño1: Sí, sí. Recordad que Cuaresma significa cuarenta días, los cuarenta días que pasó Jesús en el desierto.

Niño2: Sí, Jesús estaba solo en el desierto, pero recibió una visita bastante desagradable.

Niño1: Yo he oído decir que esa “visita” la recibimos todos de vez en cuando. Jesús nos enseñó cómo debemos enfrentarnos a ella. ¡Vamos a verlo!

Narrador: En aquel tiempo, Jesús, lleno del Espíritu Santo, volvió del Jordán y durante cuarenta días, el Espíritu le fue llevando por el desierto, mientras era tentado por el diablo. Todo el tiempo estuvo sin comer, y al final sintió hambre.

Diablo: Si eres Hijo de Dios, dile a esta piedra que se convierta en pan. ¡Para qué pasar hambre!

Jesús: “No sólo de pan vive el hombre”

Narrador: Después, el diablo le mostró en un instante todos los reinos del mundo, y le dijo:

Diablo: Te daré el poder y la gloria de todo esto, porque a mí me lo han dado y yo lo doy a quien quiero. Si tú te arrodillas delante de mí, todo será tuyo.

Jesús: Está escrito: “Al Señor tu Dios adorarás y a él sólo le darás culto”

Narrador: Entonces lo llevó a Jerusalén y lo puso en el alero del templo y le dijo:

Diablo: Si eres Hijo de Dios tírate de aquí abajo, porque está escrito: “Encargaré a los ángeles que cuiden de ti”, y también: “Te sostendrán en sus manos, para que tu pie no tropiece con las piedras”

Jesús: Está mandado: “No tentarás al Señor tu Dios”

Narrador: Terminadas las tentaciones, el demonio se marchó hasta otra ocasión.

PALABRA DEL SEÑOR

Misa de Familia

Parroquia Nuestra Señora de Atocha
PP. DOMINICOS – MADRID
Avda. Ciudad de Barcelona,1
<http://www.parroquiadeatocha.es>



Haz un comentario y coloréalo

Reflexión

Durante 40 días Jesús se fue al desierto a pensar y a rezar. Y llegó un momento en el que tenía mucha hambre... Y entonces, el diablo aprovechó para hacerle grandes e interesantes “ofertas”. Para ofrecerle poder, gloria y riquezas. A nosotros también nos pueden pasar cosas parecidas. Decimos que queremos vivir con sencillez, pero -sin ir más lejos- la publicidad continuamente nos ofrece cosas, y cosas, y cosas... aunque no las necesitemos. Lo más caro no siempre es lo mejor. Y tener la ropa más cara o de tal “marca” y los mejores juguetes, no siempre hace que seamos más felices. Muchas veces nos intentan convencer con mentiras... con ofertas que son un engaño. Hay muchas tentaciones a nuestro alrededor. Tentaciones que nos impiden oír la voz de Dios. Queremos seguir a Jesús pero nos encontramos muchos obstáculos para poder hacerlo. Tenemos dos opciones: “estar quietos” disfrutando de todo lo que nos ofrecen para consumir... o “caminar” y seguir a Jesús por los caminos del amor, del bien y del compartir. ¿Qué harás tú?

PREGUNTAS A REFLEXIONAR EN FAMILIA

- Algunas veces compramos algo que anuncian mucho en la tele... y cuando lo tenemos en las manos no es como lo esperábamos. ¿Te ha pasado a ti? ¿Cómo te has sentido?
- ¿Cuál es para ti... la "mejor oferta" que nos hace Jesús?
- Imagina que tienes que hacer un anuncio sobre Jesús ¿Qué diría ese anuncio?